

Kleinkindergottesdienst am 04. März 2017

Thema: Das Märchen von den Schneeglöckchen



Viele Kinder mit ihren Eltern oder Großeltern besuchten wieder den Kleinkindergottesdienst. In der Mitte des Raumes lagen bunte Tücher. Der Mittelpunkt waren die Schneeglöckchen. Dann wurde das Märchen von den Schneeglöckchen erzählt. Es begann als Gott vor langer Zeit die Erde erschaffen hatte. Besonders viel Mühe hatte er sich mit den Blumen gegeben. Er erschuf Blumen in den verschiedensten Farben, Formen und Düften. Als Gott endlich fertig war, war er zufrieden. Allerdings hatte er das kleine Schneeglöckchen vergessen. Da hatte Gott eine Idee, grüne Farbe für die Blätter und den Stiel und noch etwas Schnee, diesen verteilte er auf die Glöckchen des Blümchens. Außerdem durfte sie als erste Blume im Frühling blühen. Das Schneeglöckchen war glücklich und zufrieden. Nicht nur die Blumen, auch wir Menschen sind einzigartig und besonders.

Anschließend spendete Pfarrer Johann Trescher jedem Kind den Einzelsegen. Zur Erinnerung an den Gottesdienst erhielt jedes Kind einen Schneeglöckchen-Anhänger. Karl Schwarzer und Josef Siedschlag unterstützen und bereichern musikalisch den Kleinkindergottesdienst. Zum Abschluss sorgte das Organisationsteam für Kaffee und Kuchen.

